

## L'INSTAURATION DU DIEU UNIQUE

### LA GRANDE FRATERNITE BLANCHE

L'origine de ce mouvement ésotérique secret remonte à la fin de l'Atlantide. Nous l'appelons la Grande Fraternité Blanche. Elle représentait la branche spirituelle et ésotérique des Atlantes. Nous avons vu que la passation des enseignements et des documents s'est faite en Egypte 10 000 ans av. JC. Les membres de cette Fraternité représentaient la réincarnation d'une branche spirituelle de l'Atlantide. Ils représentaient un peuple qui continuait à évoluer dans les anciennes traditions spirituelles atlantes. Cette branche des Atlantes était issue d'un peuple bien plus ancien encore. Ils étaient la réincarnation d'une branche évoluée de la Lémurie qui était gérée par les énergies de Vénus.

La Grande Fraternité Blanche a été reprise par le pharaon Amenhotep IV appelé aussi Akhenaton, mais elle avait déjà été organisée par ses ancêtres. Au 15<sup>e</sup> siècle av. JC., Thutmos III, le père d'Akhenaton avait déjà établi de nombreuses règles et lois importantes. Akhenaton fut un grand réformateur de l'organisation. Il institua des lois et des règles essentielles qui régissent encore de nos jours la Grande Fraternité Blanche.

A cette époque, le but de cette Fraternité fut de rapprocher en Egypte les êtres les plus sages, les plus évolués des mages, afin de discuter, d'analyser, d'enregistrer et de conserver les grandes connaissances humaines qui représentaient la Lumière du monde.

A la fin du règne d'Akhenaton une quarantaine d'hommes et de femmes formaient le Grand Conseil de la Fraternité. Ce Grand Conseil devint plus tard international, mais il se situait toujours en Egypte. Il prit le symbole de la rose et de la croix, (la croix universelle à 4 bras égaux), comme emblème ésotérique.

La Grande Fraternité Blanche eut différents noms dans les différentes parties du monde, selon le langage, la mentalité, et les particularités de la pensée religieuse ou spirituelle des habitants.

La branche constituée à Héliopolis adopta le nom de "d'Esséniens", nom qui fut utilisé par les adeptes du nord de la Palestine. En Grèce, le nom qui fut adopté fut celui de "Thérapeutes". Mais toutes reconnaissaient l'autorité du Grand Conseil d'Egypte.

#### **Remarque :**

La Grande Fraternité Blanche, telle qu'elle avait été réactivée par Akhenaton représentait essentiellement un centre d'études et d'enseignement. Plus tard, la Fraternité des Esséniens représenta des activités extérieures à la Grande Fraternité Blanche, tout en restant sous son énergie.

La Fraternité des Esséniens constitua donc un groupe actif qui comprenait deux centres principaux, l'un en Egypte, dans le temple Héliopolis l'autre en Palestine près de la Mer Morte, dans le temple Carmel.

Ce mouvement, ou plus précisément cette communauté fut garante des Lois spirituelles à cette époque pour cette partie du monde. Elle représentait la Confrérie du Bien. Leur langue était l'Araméen.

Les Esséniens ont terminé leur mission après la mission de Jésus. Les romains détruisirent leurs monastères et exterminèrent les Esséniens qui s'y trouvaient.

Par contre certains d'entre eux étaient déjà partis en d'autres pays afin d'y répandre la parole de Jésus.

## L'INSTAURATION DU DIEU UNIQUE

Mais revenons au début du monothéisme.

Nous pouvons dire que la notion du Dieu unique est apparue, dans notre Grande Civilisation, au Moyen-Orient, vers le 19<sup>e</sup> siècle avant JC., avec l'apparition d'Abraham, père des Hébreux. Abraham et sa famille étaient originaires de Mésopotamie. Après avoir quitté leur pays de naissance, ils firent un séjour en Egypte où ils furent initiés au culte solaire. Ensuite ils quittèrent l'Egypte pour s'établir en Terre de Canaan. Là Abraham préconisa la religion monothéiste en l'adaptant. Il devait ainsi faire passer les consciences d'un niveau solaire à un niveau plus élevé dans les hiérarchies spirituelles. Mais, sur cette Terre, rien étant facile, les choses ne se sont pas passées comme elles auraient dû l'être.

A partir du 15<sup>e</sup> siècle avant JC., nous ne pourrions plus séparer l'histoire des Hébreux de l'histoire des Egyptiens. En effet, au 15<sup>e</sup> siècle av. JC., Amenhotep IV, pharaon d'Egypte, appelé aussi Akhenaton, a essayé d'instaurer le culte du Dieu Unique mais sous l'ancienne forme atlante du culte solaire, afin de ne pas trop brusquer les consciences. Nous verrons comment, malgré cela il n'a pas réussi. A partir de cette époque du 15<sup>e</sup> siècle avant JC., nous constatons une interaction entre les peuples hébreux et égyptiens, surtout au niveau des initiés, qui ont œuvré de concert pour l'établissement de vibrations de Lumière sur cette partie de la Terre.

Nous allons aborder l'histoire dans ces 2 régions en même temps et dans une succession chronologique des événements, en fonction des éléments connus, pour bien les comprendre. Décrire des événements historiques c'est bien, les comprendre c'est mieux.